

sämtlich tot, unter den furchtbarsten Qualen gestorben; ihnen zur Seite die Nothäute.

Ach, von den vielen, die daheim den Kriegstanz mit solcher Begeisterung vollführten, von den vielen blühend kräftigen Männern waren ganze Reihen zum Opfer gefallen. Hier lagen sie tot unter den zererschossenen, in Fäden herabhängenden Überresten der Masken, in ihrer halb schwarzen, halb farbigen Kriegsmalerei, starr und still, noch zwischen den erkalteten Fingern den Bogen, dessen Pfeile so mörderische Verwüstungen angerichtet hatten, den schweren, blutbedeckten Wurfhammer, den Stalp, der daheim als Siegeszeichen die Hütte schmücken sollte, — dort nur verwundet, einzelner Glieder beraubt, von den furchtbarsten Schmerzen zerrissen, aber ohne Klage, ohne einen einzigen Wehelauf, ein Zeichen des Leidens, mit offenen Augen, als sei das alles nur ein Spiel, ein Treiben, dem sie zusahen, nicht aber das Verhängnis, dessen Opfer sie geworden waren, und das fort und fort neues, blühendes Leben verschlang.

Wo waren die beiden Davidoff? Arsa und seine Freunde hatten sie gesucht, gerufen, sich nach ihnen erkundigt, aber alles vergebens; es fehlte jede Spur.

Felsing war in die Gefangenschaft der Hounds geraten. Sie hatten ihn umringt und fortgeschleppt, ihm gesagt, daß er nicht etwa durch eine Kugel schnell getödtet, sondern langsam gemartert werden solle.

„Wir wollen ihn lebendig auf die Stange stecken!“ rief einer.

Der Vorschlag fand ungetheilten Beifall. Die Hounds brachten ihren Gefangenen hinter die Schlachtlinie und banden ihm Hände und Füße; in seinen Mund stopften sie ein Tuch, so daß er weder schreien, noch sich bewegen konnte.

Pataloc, der Riese, hatte alles mit angesehen. Er schleuderte den Wurfhammer eines gefallenen Kameraden dem, der Felsings Mund verstopfte, gerade vor die Stirn, daß Blut und Gehirn nach allen Seiten spritzten, dann drang er, sich gewaltjam Bahn brechend, vor bis zu den Ladrinern, die in geschlossenen Reihen kämpften.

„Hugh! Der ‚lachende Mund‘ gefangen.“

„Felsing?“ rief Arsa. „Hörst du es, Dunkel Samen?“

„Wo? Zeige mir den Punkt, Pataloc!“

Der Riese deutete auf die dichte, scheinbar undurchdringliche Masse der Hounds, und nun kehrte sich die ganze Wucht des Angriffs gegen diese Gruppe. König Samen feuerte seine Untergebenen durch lauten Zuruf zur höchsten Kraftentsfaltung an.

„Auf sie! Auf sie! Holt euch ihre Stalpe, rote Männer!“